



| **Vía cicloturista** |

PRESENTAN DOS
PROYECTOS PARA UNIR
**MIGUELTURRA CON
CIUDAD REAL**

Pág. 3

| **Hablamos con** |

Alberto Imedio Baladrón
Atleta

MEDALLA DE **BRONCE** EN EL
CAMPEONATO ABSOLUTO DE
ESPAÑA DE 1500"

Pág. 16



| **Carnaval** |

Un paso más para la declaración de Fiesta de Interés Turístico Nacional

La delegada de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, Carmen Olmedo, recibía a la alcaldesa, Victoria Sobrino, acompañada de la concejala de Cultura, Fátima Mondéjar, para presentar el dossier registrado en la administración regional, como un trámite necesario para la obtención de la declaración del carnaval como

Fiesta de Interés Turístico Nacional.

El amplio dossier que recoge la evolución histórica, las adhesiones, el interés empresarial y socio-económico de la zona, la participación social e impactos publicitarios, al objeto de la obtención definitiva para su declaración como de Interés Turístico Nacional. Pág 15



Momento de entrega del expediente

| **Igualdad y Deporte** |



XX Jornadas de Igualdad, Deporte y Salud

El pasado 3 de junio tuvo lugar la jornada dedicada al deporte, la igualdad de género y la salud, que se dividió en dos partes (mañana y tarde). La primera que tuvo lugar por la mañana en el Parque Doctor Fleming, donde tuvieron lugar varias actividades. Pág 9

| **Educación** |

Entrega de los Premios de Incentivo al Estudio del curso 2016/17

Diez alumnos de Bachillerato, 42 que han obtenido el título de ESO y los tres mejores expedientes en selectividad de la localidad recibieron los carnés que les permiten el acceso gratuito a la Piscina Municipal y a los conciertos.

Según las bases que regulan los Premios de Incentivo al Estudio, creados en 2005 por la Concejalía de Educación con el ánimo de incentivar a nuestros estudiantes locales en todas las etapas educativas y especialmente en la enseñanza secundaria, se ha procedido a la entrega de los premios correspondientes al curso 2016/17 en su primera fase: aquella en la que se concede un carné, que habilita para acceder gratuitamente a la Piscina Municipal y a todos los conciertos veraniegos del ayuntamiento.

De este modo, se conceden los reconocimientos a los diez mejores expedientes de 2º de Bachillerato,

donde están incluidos los tres mejores expedientes de selectividad, y a todos los alumnos que aprueban y titulan en 4º de ESO, tanto

en el I.E.S. "Campo de Calatrava" (38 alumnos) como del C.C. "Nuestra Señora de la Merced" (4 alumnos) en la etapa de Educación Secundaria.

Dichos diplomas fueron entregados por la alcaldesa, Victoria Sobrino y la concejala de Educación, Luz María Sanchez. Tanto la alcaldesa como la concejala dieron la enhorabuena a todos los premiados por el esfuerzo realizado en cada una de las etapas que han ido cerrando y ambas, profesoras de profesión, no quisieron olvidarse del esfuerzo de sus compañeros y tampoco de la preocupación diaria de los padres por sus hijos.

La alcaldesa les habló directamente y les explicó que el objetivo del Consistorio es reconocer su trabajo, "felicidades por vuestro esfuerzo y dedicación y por eso, el ayuntamiento os quiere reconocer vuestro trabajo

y sacrificio". "Vosotros sois el futuro de Miguelturra, vuestra educación y formación va a ser fundamental para el futuro de la localidad, pero sobre todo deciros que la educación os prepara para el presente y para el futuro a través de los valores porque no solo queremos a los más cualificados y preparados, necesitamos a buenas personas en nuestro pueblo".



Alumnado más destacado de la promoción

| **Deportes** |

Inscripciones de las Escuelas Deportivas

El sistema de inscripción permite alguna ventaja para los alumnos y alumnas que estuvieron inscritos en el curso pasado, de forma que pueden inscribirse antes de finalizar agosto en las oficinas de Deportes. El resto lo debe hacer en la primera quincena de septiembre. Pág 13

| **Sociedad** |



FIESTAS EN HONOR DE LA "VIRGEN DE LA SALUD"

El Barrio Oriente celebraba sus fiestas en honor a la Virgen de la Salud. A lo largo de una semana la asociación de vecinos programaba una notable cantidad de propuestas: desde los variados juegos, concursos y actos de convivencia de mañana y tarde, a las veladas musicales para todos los públicos. Pág 7

Dos años de gobierno Socialista en la Junta de Comunidades



Desde el grupo municipal socialista, una vez llegada la mitad de la legislatura, el objetivo de tomar impulso y avanzar en la reconstrucción social y económica de Castilla-La Mancha que se marcó desde el minuto uno el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, se ha cumplido en estos dos años de Gobierno y se ha sentado una base sólida en el diseño de un futuro más ilusionante y prometedor para la ciudadanía de nuestra región. De hecho nadie duda hoy que en la región se habla de dignidad, cercanía, igualdad, justicia social, sensibilidad, coherencia, diálogo, calidad democrática y avances en empleo; nada que ver con los recortes, los rencores, el sectarismo, la desigualdad, o el retroceso que caracterizó la legislatura anterior del Partido Popular.

anterior del Partido Popular.

Fiel reflejo de esta política de reconstrucción social y económica, se aprecia en nuestra localidad, con las medidas e iniciativas llevadas a cabo en cumplimiento del programa electoral del partido socialista, soluciones económicas y sociales aplicadas desde junio de 2015, a través de los recursos económicos obtenidos de las administraciones provinciales y regionales con la puesta en marcha de planes de empleo y obras de reformas y acondicionamiento de instalaciones y espacios públicos. En este sentido cabe resaltar que 560 familias han podido trabajar gracias a la colaboración de la Diputación Provincial de Ciudad Real y el propio Ayuntamiento que con su presupuesto municipal

ha sumado entre las tres administraciones socialistas más de 2 millones de euros para dar trabajo a familias de Miguelturra que más lo necesitaban, aunque somos conscientes que no ha sido suficiente, por lo que se continuará trabajando y asignando más recursos públicos para mejorar las condiciones y la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas más desprotegidos.

Las políticas de Igualdad y Bienestar Social, como la teleasistencia, la emergencia social, el plan contra la pobreza energética, el aumento de personas beneficiarias de la Ley de Dependencia y del servicio de Ayuda a Domicilio, han repercutido positivamente en nuestra localidad, incrementando su cuantía y el número de familias beneficia-

rias, aproximadamente más de 1.421 familias, entre las tres Administraciones. Así como el asesoramiento desde las oficinas de intermediación hipotecaria y que nuestra localidad se beneficia gracias al convenio de colaboración con la Junta de Comunidades.

La educación como pilar fundamental del Estado de Bienestar, es una prioridad para el gobierno socialista de Castilla La Mancha y lógicamente para el equipo de gobierno del ayuntamiento de Miguelturra que se ha visto beneficiada por las medidas educativas como becas de comedor, de material escolar y el compromiso del Gobierno de la región para la creación de un nuevo colegio en Miguelturra.

Cerrado por vacaciones



Este titular tan típico del mes de agosto, se ha implantado en nuestro Ayuntamiento desde que el 13 de junio de 2015 el nuevo Equipo de Gobierno Socialista, al frente del mismo la Sra. Sobrino, tomaron las riendas de lo que podemos calificar como la legislatura del "desgobierno y el caos más absoluto".

La incapacidad para llevar a cabo el trabajo cotidiano y habitual de una administración se hace cada día más evidente, provocando un bochorno innecesario ante otras administraciones y empresas privadas que prestan servicios a este Ayuntamiento. Actualmente el contrato del Servicio de Limpieza no existe, habiendo finalizado el 31 de mayo, provocando esto problemas graves en el servicio y sobretodo en las propias trabajadoras que lo llevan a cabo. Otro ejem-

plo es que, desde finales del año pasado, conocemos de los 150.000€ que disponemos para la renovación del césped artificial del Complejo Deportivo Candelario León Rivas; el Equipo de Gobierno era conocedor de la necesidad de hacer esta renovación a lo largo del mes de julio, hecho que el Partido Popular ha recordado constantemente y todos los clubes de la localidad, pues bien, miren las fechas en las que estamos y el contrato aún no se ha adjudicado, lo que está provocando problemas de funcionamiento y organización en los clubes deportivos usuarios de esta instalación.

Pequeños problemas de fácil solución los convierten en verdaderos problemas, que perjudican y crean incomodidad en la ciudadanía. La rotura de un aparato de aire acondi-

cionado o de una puerta de acceso a un edificio público lo convierten en un verdadero problema, pasándose semanas e incluso un mes para arreglarlo.

Los impagos de gastos corrientes, comprometidos en el presupuesto, a clubes y monitores deportivos, asociaciones, empresas privadas e incluso a organismos mancomunados, están a la orden del día; todo esto provocado por un presupuesto engañoso, que refleja las políticas socialistas del "invito yo, pagas tu", con macroindemnizaciones judiciales conocidas, ocultadas y provocadas por los desmanes socialistas, y todo ello con el apoyo vergonzoso de Izquierda Unida-Ganemos.

Pero lo que nos parece del todo preocupante y no podemos callarnos, aunque así nos lo pidió el Equipo de Gobierno, es la si-

tuación que tenemos respecto a la seguridad del municipio. La falta de planificación que durante años ha tenido el PSOE con la plantilla de la Policía Local y el no priorizar este servicio tan importante y necesario para la seguridad ciudadana, ha provocado que, desde el mes de junio, no se cubran las 24h del día por los agentes municipales. Una gestión nefasta hasta el punto que recurren a la contratación de seguridad privada para vigilar los edificios públicos. Nos ocuparía el BIM entero hablar de más ejemplos.

Viendo el caos en el que nos ha sumido la Sra. Sobrino por su incompetencia y desconocimiento, le pedimos su dimisión.

La educación se defiende, gobierne quien gobierne



La educación se defiende, gobierne quien gobierne.

En Izquierda Unida queremos señalar la falta de atención por parte del Gobierno Regional en materia educativa, con situaciones que se vienen repitiendo desde la legislatura pasada. De hecho, desde IU recordamos cómo en la educación pública de Castilla-La Mancha se han mantenido los mismos recortes que impuso el Gobierno de Dolores de Cospedal.

Las políticas educativas desarrolladas por el actual Gobierno regional son las mismas que las del Gobierno del PP, corroboradas por

el hecho de que se sigue castigando a la escuela pública, a los docentes, al personal de administración y servicios, al alumnado y sus familias con medidas de corte neoliberal. Podemos enumerar esas situaciones:

1. Reducción en la inversión para la enseñanza pública no universitaria, a pesar del compromiso programático que adquirió el PSOE de Castilla La Mancha en su última campaña electoral (en el 2015, la inversión para la educación no universitaria fue de 513 millones de euros menos).

2. Aumento de las subvenciones de dinero público a la enseñanza privada concertada (en el 2015, la financiación destinada a conciertos se situó en 147,834 millones de

euros, superior a los 147,540 millones del año 2011).

3. Precarización de las condiciones laborales y salariales del profesorado funcionario e interino (menos profesorado por amortización de jubilaciones – se han destruido más de 6.000 puestos de trabajo - y despido del profesorado interino).

4. Aumento de las horas lectivas del profesorado y elevadas ratios del alumnado, lo que repercute negativamente en su atención personalizada y en la atención a la diversidad.

5. Aumento de las tasas en los ciclos formativos de Grado medio y de Grado superior en la Formación Profesional.

6. Reducción de las becas de transporte,

no gratuidad de los libros de texto. Privatización de los servicios educativos complementarios.

7. Nuevas tasas de la PAU, que suponen un endeudamiento de las familias para costear la educación de sus hijos e hijas y una barrera económica más para acceder a la educación superior.

En definitiva, para IU el Gobierno de García-Page es el responsable del continuismo de las políticas educativas del PP que no están destinadas a reponer los recursos robados a la enseñanza pública sino que, por el contrario, contribuyen a su deterioro y debilitamiento como garante de la igualdad de oportunidades y la cohesión social.



Durante la época de verano parece como si las cosas se parasen y eso es lo que se puede percibir en cuanto a la actividad política municipal en el Ayuntamiento de Miguelturra, pues, desde que terminó el mes de junio, son pocas las sesiones de Comisiones, Consejos y otras reuniones las celebradas.

Esto no implica que no haya "noticias" municipales, pues sí se producen muchas actividades de tipo cultural, deportivo y otras.

Ahora bien, dado que estamos aquí para hacer política y para gestionar bien los intereses de nuestros ciudadanos, desde Cs Miguelturra si queremos resaltar lo siguiente: Tras el último Pleno, surgió el debate de la concesión administrativa para continuar ex-

plotando el negocio que como "kiosko" se encuentra en el parque. De este asunto, desde Cs a fecha de hoy, y ha pasado más de un mes, no sabemos nada. Y sería bueno que, por parte de Alcaldía, se aclarara si se va a permitir seguir explotando el mismo, aún cuando la concesión se haya extinguido por fallecimiento del titular, o bien si se van a hacer las cosas bien y se va a regularizar esta situación, por el interés de la persona que lleva a cabo la mencionada actividad, así como por el cumplimiento de la legalidad vigente.

Otro asunto de importancia es lo relativo a la lucha contra la "Violencia de Género". Desde CIUDADANOS nos alegramos del paso dado a nivel nacional, alcanzando un "Pacto de Estado" por parte de todos los partidos políticos, de modo que se incrementen

los medios necesarios, económicos (1.000 millones de euros en 5 años) y humanos, para luchar contra esta lacra de nuestra sociedad.

Entendemos que, ahora con esta medida, puede ser el momento para que, por parte de nuestro Ayuntamiento, se dé un paso más en esta lucha, y se estudie y acepte la medida que, por parte del PP, se quiso llevar al último Pleno Municipal, en el sentido de adherirse al Programa VIAGEN, que tiene implantados muchos ayuntamientos en toda España, con brillantes resultados.

Para acabar, una de Planes de Empleo. Es conocido por todos que, en fechas recientes, se han publicado las listas de los admitidos para el próximo Plan de Empleo de la Junta, que cuenta con 96 personas, que durante 6 meses van a desarrollar su labor en

diferentes proyectos.

La publicación de listas genera siempre un problema. Este año también. Nos referimos al hecho de que se hayan publicado los admitidos solo identificados por su DNI.

Este hecho, si bien se hace para mantener la confidencialidad de los datos por imperativo de la Ley de Protección de Datos, da lugar a que los vecinos desconfíen.

Desde Cs Miguelturra somos respetuosos con la ley, pero también entendemos, y así lo manifestamos en su momento en la reunión que hubo, que la ley permite la comunicación de los datos cuando el interesado lo autorice. Para próximas convocatorias, esto debe solucionarse. Si se quiere se puede. El hecho es que se quiera.

FELIZ VERANO

Presentados los proyectos más viables para unir Miguelturra con Ciudad Real

Se expondrá al Ministerio de Fomento la opción más viable, con una vía para bicicletas y peatones salvando la autovía A43

Los ayuntamientos de Miguelturra y Ciudad Real han iniciado un proceso de exposición mediante el cual trasladarán al Ministerio de Fomento la opción más viable para unir ambas poblaciones con una vía para bicicletas y peatones salvando la autovía A43.

Las alcaldesas de las dos localidades explicaron que había dos proyectos viables y que los grupos políticos de los dos Ayuntamientos conocieron a través de la Mesa de Participación a las diferentes entidades ciclistas, de senderismo, patinaje, movilidad y de personas con discapacidad implicadas en la infraestructura para que analicen las dos opciones.

La primera opción consiste en la construcción de una pasarela peatonal y ciclista que atraviese en



Las alcaldesas de Miguelturra y Ciudad Real presentando las opciones en la Mesa de Participación

altura la autovía A 3 y la segunda es trabajar sobre la rotonda ya existente que une las dos localidades donde se anexionaría un carril exterior a los ya a los ya existentes de 4 metros de ancho cubierto y separado del tráfico rodado

Ambas opciones tienen ventajas e inconvenientes tanto en coste económico, medioambiental y diferentes medidas de seguridad.

Así, solo uno de los proyectos llegará a presentarse, una vez finalice los procesos de exposición y

se calcula que posiblemente se hará antes de que finalice el próximo mes.

Respecto a la pasarela los puntos a favor son: primero que el Ministerio de Fomento autoriza y contempla este tipo de construcciones, además da una independencia absoluta al tránsito de bicis y peatones lejos del tráfico rodado. En contra: es, de los dos proyectos, el más caro, unos 1.750.000 euros. Además para hacer accesible la pendiente de-

berá ser muy larga, vallada y sin posibilidad de salida lo que puede generar inseguridad. Por otra parte, acusaría más las inclemencias del tiempo y estéticamente puede resultar una obra de gran envergadura.

La opción de la rotonda tiene como ventaja principal que el coste es más económico unos 950.000 € además, de que como es el recorrido más tradicional, es más cómodo.

Pero en contra este proyecto

está que el Ministerio de Fomento no suele aprobar ya que no autoriza semáforos en viales anexos a autovías y, por supuesto, que podría traer retenciones en las horas punta.

La idea, es abordar la construcción de la opción elegida con fondos de los dos Ayuntamientos, y con ayudas de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y tratarían de obtener además financiación del propio Ministerio de Fomento.

Sería financiada por los dos ayuntamientos, y con ayudas de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha

Día Mundial del Medio Ambiente



El pasado 5 de junio, con el lema Conectando la gente con la naturaleza, el Aula de la Naturaleza y la Escuela de Agroecología, promovían para escolares de primaria, diferentes talleres y actividades que les vinculen a la naturaleza.

El alumnado recibía en las instalaciones municipales de la Escuela de Agroecología las

nociones básicas que representa este día y la relevancia cada vez mayor de aplicar buenas prácticas ambientales a nuestro quehacer diario, como puede ser la agricultura ecológica.

Actividad en el huerto: los participantes gracias al profesorado y alumnado del huerto mu-

nicipal, realizaron una visita a los terrenos de la escuela de agroecología, con una plantación de semillas en macetas que se llevarán a casa. También se les enseñó varios sistemas de riego, cómo se fabrica el compost y el invernadero. Se construyó un original espantapájaros de paja y se les dio un diploma conmemorativo del acto.

En octubre habrá una nueva Lanzadera de Empleo



Miguel Fernández, concejal de Empleo, en la presentación del proyecto

Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, el Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Miguelturra pondrán en marcha, el próximo mes de octubre, una nueva Lanzadera de Empleo en nuestro pueblo. Para ello se cuenta con la cofinanciación del Fondo Social Europeo, dentro del programa operativo POISES.

La Lanzadera contará con 20 plazas, destinadas a jóvenes desempleados menores de 35 años.

Si no se llena el cupo, se permitirá participar a personas de mayor edad, hasta los 59 años. Podrán tener cualquier nivel formativo y trayectoria laboral, con o sin experiencia previa.

Las personas interesadas en este programa de orientación laboral, de carácter gratuito y con resultados de inserción del 50%, disponen hasta el 11 de octubre para presentar su inscripción en la web de Lanzaderas o en el Ayuntamiento.

Remuneración de la Corporación Municipal

(Única retribución de la Alcaldesa y Concejalías con cargo al Presupuesto Municipal)

GRUPO POLÍTICO	Mayo	Junio
PSOE		
VICTORIA SOBRINO	2353,98	2353,98
FÁTIMA MONDÉJAR RODRIGO	357,00	297,50
CAROLINA MOLINA	357,00	204,00
LUZ Mª SÁNCHEZ	467,50	212,50
DIEGO RODRÍGUEZ TERCERO	161,50	59,50
VICENTE YERVES HERRERA	153,00	110,50
JULIÁN CÉSPEDES (lib) *	1614,38	1614,38
MIGUEL FERNÁNDEZ (lib) *	1607,92	1607,92
RAQUEL (S.G.) 1*	1297,89	1297,89
P.P.		
AURORA LÓPEZ	459,00	314,50
CARMEN Mª MOHINO	153,00	59,50
ESTRELLA RODRIGO	110,50	42,50
FELIPE ADRIÁN RIVAS	255,00	110,50
RAÚL SALCEDO (lib) *	1607,92	1607,92
IU		
PEDRO CÉSAR MELLADO (lib) *	1049,60	1049,60
MARÍA MONTARROSO	59,50	59,50
PABLO ANTONIO MACÍAS	314,50	110,50
C's		
MIGUEL ÁNGEL GARCÍA	459,00	255,00

(*) 12 pagas. Media liberación
1: Secretario/a de grupo

El Ayuntamiento firma un convenio con APROFEM

Apoya y guía a los jóvenes que quieren emprender

Victoria Sobrino, alcaldesa de Miguelturna, y Miguel Fernández, concejal de Promoción Económica asistieron a la firma del convenio entre el Consistorio y la asociación APROFEM.

Un convenio de colaboración, tal y como explica el concejal, para apoyar a través de la mentorización a los jóvenes desempleados que quieren emprender en la localidad.

En palabras de Sobrino "el Ayuntamiento siempre está dispuesto a ofrecer todas las herramientas que faciliten el empleo a la ciudadanía de Miguelturna. El empleo lo tiene que crear la empresa privada pero nuestra institución tiene que facilitar mecanismos para que sea lo más fácil posible".

Alejandro Alejandro Martínez, presidente de APROFEM explicaba que este es un convenio que forma parte de un proyecto internacional, que abarca no solo la comunidad económica europea si no que además, se ejecuta también en Estados Unidos o América Latina. "Se men-



Victoria Sobrino y Miguel Fernández junto a los representantes de APROFEM

torizarán proyectos que están en fase de creación o bien aquellos proyectos que llevan ya funcionando un año, pero donde somos conscientes que el 80% los proyectos en su fase más temprana no llega a completar el ciclo de viabilidad." explicó el responsable de Aprofem.

El convenio es totalmente gratuito para los emprendedores y ofrece dos líneas de actuación: la primera es una formación en competencias emprendedoras donde

los que se hace es sensibilizar a esos emprendedores que necesitan o quieren en emprender

Respecto a la segunda es una línea de financiación a través de micro créditos para ayudar a esas personas que a veces con falta de recursos no pueden avalar operaciones de sus proyectos.

La mentorización se realiza durante un año entero para conseguir que los proyectos continúen vigentes.

JUNTAS DE GOBIERNO LOCAL

La alcaldesa, Victoria Sobrino, daba cuenta de las últimas Juntas de Gobierno Local que han tenido lugar en nuestro ayuntamiento.

Primera de junio; se dio cuenta, en primer lugar, de la relación de facturas del ayuntamiento por importe de 182.715,99 € en la medida de lo posible, de empresas de la localidad": Cultura (fondos bibliográficos, banda de música del Santísimo Cristo en la Romería de San Isidro y reposición de material eléctrico para el Cine Paz. Los importes correspondientes a estos gastos han sido 400, 500 y 800 euros respectivamente). Protección Civil, "que trabaja de manera altruista" (para mantenimiento, de 150. Medio Ambiente (reparación vehículos, abono para césped del Estadio Municipal, herbicidas para las zonas verdes, con importes correspondientes de 788,40; 1.320 y 814 euros respectivamente; gasóleo 1.500 euros y tratamientos fito-sanitarios por importe de 2.000 euros). Urbanismo (gasóleo 1.500 € reparación de vehículo 381,20 € materiales para reparación de la parada de taxis con un importe de 326,70. Es este área, el taller de herrería ha tenido destinado 1.200€). Educación (material de oficina de 450 euros y 1.200 € para las Escuelas Infantiles). Deportes (Jornadas de Mujer y Deporte con 4.077 € arena del nuevo campo de vóley playa de 531,80 € Escuelas Deportivas 1.135 € y el servicio de monitores de natación

3.025 €

El siguiente punto fue la licitación de la nave numero 3 del Vivero de Empresas y una oficina en este nave. El expediente para el posible arrendatario está aprobado para fomentar el auto empleo y en breve saldrá publicado en el BOE

Otra punto resolvió las ofertas de materiales de obras Plan de Empleo 2017, con una propuesta de gasto de unos 100.000 € y 3 ofertas, quedando el suministro en una empresa miguelturneña.

Finalmente se resolvió un expediente relativo a la instalación de un tanatorio en la localidad. Es un trámite en el que la aprobación definitiva lo tiene que dar la Comisión Provincial de Urbanismo. Llos informes técnicos municipales entienden que este proyecto está justificado como de interés público para pueblo y así lo entiende también el Equipo de Gobierno por eso, se aprobaba el uso del suelo y la conveniencia de la calificación urbanística, ya que se producen una media de 80 defunciones al año. El tanatorio se situará al lado del cementerio municipal.

9 de junio; de carácter extraordinario para la contratación del césped artificial y aspersores del complejo deportivo Candelario León Rivas. Se aprobó con la cuantía de 146.655,56 € finan-

ciado por la Diputación Provincial.

El segundo punto fue la necesidad de elaborar y aprobar la oferta pública de empleo de esta Corporación para convocar una plaza de funcionario de Policía Local.

13 de junio; los puntos más destacados fueron la convocatoria de subvenciones a entidades deportivas y a asociaciones clubs deportivos de la localidad.

Igualmente, se trató la cesión de contrato de la explotación del Servicio de cafetería bar restaurante de piscina municipal que en esta ocasión ha recaído "Restauración y Catering Miguelturna SL" subrogándose en todos los derechos y obligaciones de Restaurante Casa Petra.

Otro punto fue la aprobación de las bases y la convocatoria de subvenciones a entidades, asociaciones y agrupaciones de carácter social y educativo de la localidad.

Por último se concedieron una serie de licencias urbanísticas.



30 de junio; de carácter extraordinario, el primer punto tratado fue la aprobación del expediente de contratación de suministro y servicios de telefonía móvil.

El siguiente punto fue la aprobación de las bases de las becas escolares para el curso 2017/18, por importe de 35.000 €

Seguidamente se trató la propuesta de adjudicación de los kioscos 2017, adjudicándose el ubicado en Plaza de la Constitución.

Se aprobó la adjudicación del contrato de suministro de material de obras del Plan de Empleo 2017 a una empresa de la localidad por un importe total de 91.412, 72 euros.

Los siguientes puntos fueron la aprobación de varias licencias urbanísticas. Por último, se trataba la propuesta de clasificación de las ofertas del contrato de señalización del camino de Peralvillo por cuantía máxima de 26.262,18 euros.

18 de julio; Entre los puntos tratados se incluían la adjudicación de urgencia del contrato de señalización del camino de Peralvillo por un importe de 15.656,87 más IVA y la propuesta de licitación de los puestos 3 y 14 del Mercado municipal de Abastos.

Se aprobaron propuestas de gastos por un total de 121.564,84 euros destinados a las áreas de Cultura, Educación, Deportes, Urbanismo, Juventud, Promoción Económica, Urbanismo, Participación Ciudadana y Medio Ambiente.

Con respecto a la relación de facturas, se aprobaban seis relaciones de facturas por importe de 325.735,22€ Cantidades destinadas al pago a diversas empresas por la prestación de diferentes servicios al Consistorio.

Subvenciones para entidades de carácter social y educativo



Fátima Mondejar y Luz María Sánchez

La concejala de Bienestar Sociales Fátima Mondejar y la de Educación, Luz María Sánchez presentaban la convocatoria de "Subvenciones a Entidades Asociaciones y Agrupaciones de Carácter Social y Educativo".

Mondejar explicó que estas subvenciones nacen con el "objetivo de consolidar y progresar en el fomento de la participación y la promoción de la educación y el bienestar social de la localidad".

Como condición indispensable las entidades beneficiarias tiene que estar inscritas en el registro de asociaciones de Miguelturra.

Esta convocatoria se efectúa en dos modalidades. Por un lado, para actividades que se realizan durante todo el año y, por otro, para eventos puntuales con plazo de presentación de 45 días de antelación a la realización del evento.

Por su parte, Luz María Sánchez, destacaba que "la cantidad destinada es de 8.000 euros para el total de ellas, tanto sociales como las educativas (Ampas de los colegios de la localidad, el Instituto y las dos Escuelas Infantiles).

"En este sentido el tanto por ciento del dinero que va destinado a cada modalidad de subvención se divide con un 90% para las actividades que son para todo el año (7.200 €) y 10% para las actividades puntuales, es decir unos 800 euros para estas últimas.

Sánchez quiso recordar a las asociaciones "que esta es la misma convocatoria que se presentó a finales de año 2016, donde ya pedíamos disculpas en aquel momento porque sabíamos que salieron tarde y que la adaptación para las asociaciones era un problema". "Aunque hay que decir, añadió la edil, que esa subvención ya ha sido abonada a todas las asociaciones". "Ésta, es la del año 2017 y el próximo año nos proponemos adelantarla" concluyó.

El proceso es mediante vía telemática y los requisitos de las convocatorias han variado muy poco con respecto al año anterior.

I Encuentro de Ciencia a Conciencia

Organizado por el profesor de Física y Química del IES Campo de Calatrava, profesor Francisco José Navarro, realizado por alumnado de 1º de Bachillerato y dirigido a los alumnos y alumnas de 6º de Educación Primaria de todos los colegios de la localidad, como respuesta a una propuesta del Consejo Municipal de Educación.

El pasado día 19 de junio se celebró, en el salón de actos del IES Campo de Calatrava de la localidad el primer encuentro de "Ciencia a Conciencia". Esta actividad, dentro de las actividades programadas y aprobadas por el Consejo Municipal de Educación, fue organizada por Francisco José Navarro, profesor de Física y Química del IES Campo de Calatrava, y fue llevada a cabo por los alumnos y alumnas de primero de bachillerato que cursan la asignatura de Física y Química. La actividad estaba dirigida a fomentar el interés y la atención por la Ciencia, y los alumnos participantes por grupos de 6 de Primaria de los cinco colegios de la localidad recibieron y practicaron, tocaron y llevaron a la práctica un total de casi 90 experimentos científicos, como El Frasco de Mariotte, cuyo objetivo es ilustrar el efecto de la presión atmosférica sobre los líquidos; o Globos en la cama del Fakir, globos que no se explotan, Pompas de Jabón, La Implosión de una lata, Planos inclinados imposibles, Luces y Reflejos y así hasta completar casi la centena de experimentos.

Un total de 128 alumnos y alumnas de 6 de primaria y de 45 estudiantes de 1 de Bachillerato que disfrutaron de un día de convivencia y de experimentos y prácticas aplicando principios y leyes físicas, químicas y matemáticas a objetos cotidianos.

Desde la concejalía de Educación, cuya concejala delegada participó en la jornada, agradecer el trabajo realizado por el profesor Francisco José Navarro, la colaboración del IES Campo de Calatrava y la preparación y desarrollo



El profesor, Francisco José Navarro explicando una de las actividades



El alumnado de bachiller fue el encargado de mostrar las prácticas al 6º de Primaria

de los alumnos y alumnas del IES de los cinco colegios de la localidad, de los niños y niñas que disfrutaron de la actividad y de los maestros que los acompañaron.

Emisora Municipal
RADIO Miguelturra
107.9 FM
Sintonízala
ó en Internet
radio.ayto-miguelturra.es
Cerca de Tí

Visita de la Alcaldesa al colegio Pérez Galdós



La alcaldesa, Victoria Sobrino, visitaba, a finales de curso, el colegio Benito Perez Galdós, al curso de tercero de primaria, que la invitaron para conocerla mejor y hacerle una entrevista, que duró

aproximadamente media hora. Los niños y niñas querían saber, no solo cómo se gobierna un municipio y funciona un ayuntamiento, sino también cómo es ella de manera más personal, si le

gustaba el cole, qué notas sacaba, cuál es su comida favorita, etc.. Una entrevista entrañable en la que los alumnos, profesores y la propia alcaldesa disfrutaron de la experiencia.



Grupo de niños y niñas en las inmediaciones del CERE (Parque Doctor Fleming)

"VII jornada de convivencia contra el absentismo escolar"

Estuvo presente la alcaldesa, Victoria Sobrino acompañada de parte de la corporación municipal.

Se trata de una actividad realizada desde Concejalía de Bienestar Social con la colaboración de los colegios, Cristo de la Misericordia, El Pradillo, Clara Campoamor y Benito Pérez Galdós, un total de 143 alumnos/as, acompañados por sus profesores que se repartieron en grupos reducidos de unos 10 alumnos/as para fomentar el conocimiento mutuo y la participación.

El objetivo de estas jornadas es favorecer la relación entre el alumnado de los distintos colegios a través de una actividad que ha permitido el trabajo en grupo, fomentando el conocimiento mutuo entre los niños y niñas de los distintos colegios, de manera que podamos contribuir a facilitar la

transición entre la E. Primaria y la E. Secundaria.

Destacar que dicha Jornada ha servido como punto de encuentro de la comunidad educativa: tutores/as, orientadoras escolares, directores/as de los centros escolares, miembros de las AMPAS y personal de los Servicios Sociales, todos ellos trabajando de forma coordinada para el buen desarrollo de la actividad.

La organización ha consistido en una serie de actividades que han fomentado el conocimiento, el trabajo cooperativo y la unión entre el alumnado de los distintos colegios.

En primer lugar han formado grupos mezclando a los

alumnos/as de todos los colegios, dando comienzo a continuación a una gincana, ya que a través del juego se fomenta el acercamiento y la distensión.

Por otra parte, se leía el manifiesto "La Educación un derecho y un deber" finalizando con el "Compromiso de Asistencia al IES", que fue firmado por todos los niños y niñas en varios pergaminos, con la finalidad de que adquieran una responsabilidad como es la asistencia regular al IES. Dichos pergaminos permanecerán expuestos en el tablón o entrada del Instituto de Enseñanza Secundaria al comienzo del nuevo curso escolar para recordar el compromiso adquirido por el alumnado.

Nuevo curso de Manipulador de Alimentos

Desarrollado por el Centro de la Mujer



El Centro de la Mujer fue la sede del curso

El Centro de la Mujer ha realizado un nuevo "Curso de Manipulador de Alimentos". En esta ocasión, Victoria Sobrino, alcaldesa de Miguelturra, acompañada por el concejal de Comunicación, Vicente Yerves, quisieron saludar al alumnado e interesarse por el desarrollo de la formación.

Sobrino es consciente de que "la obtención del diploma de manipulador de alimentos permite acceder a ciertos ámbitos de trabajo que sin él no se podría, porque es requisito indispensable, como por ejemplo para trabajar en comedores, residencias, hostelería, grandes superficies todo lo relacionado con este ámbito laboral".

Este curso ha tenido una duración de 3 horas, de 9:30 a 12:30 horas, en el que se han impartido la base de conocimientos que necesita el manipulador de alimentos, como qué es un alimento, qué posibles problemas podemos tener con los

mismos y qué medidas podemos adoptar para evitar posibles contagios, contaminaciones o enfermedades relacionadas con los alimentos

El curso de manipulador de alimentos es demandado por todo tipo de personas, aunque predominan las mujeres de mediana edad, ya que con este título pueden acceder a puestos de trabajo en hostelería, tiendas de comestibles, grandes superficies o comedores escolares.

El Centro de la Mujer de Miguelturra ya ha impartido este curso en varias ocasiones ya que en los últimos años ha aumentado el grado de interés de la ciudadanía hacia los cursos de formación.

El hecho de que no tenga un coste elevado de matriculación (15 euros) además de la facilidad de acceso al mercado laboral, son algunos de los factores que han hecho que sea uno de los más demandados en esta programación del Área de Igualdad.

La escuela infantil Pelines despide el curso con una fiesta ibicenca

Con la presencia de padres, madres y familiares, a la que se sumaron los concejales Vicente Yerves y Miguel Fernández.

La Escuela Infantil Pelines despedía el curso con una fiesta ibicenca, que ha contado con la presencia de familiares de los niños y niñas, acompañados por profesionales del centro, a la que se sumaron los concejales Vicente Yerves y Miguel Fernández, que fueron los encargados de entregar los diplomas.

Después de las graduaciones se disfrutó de una fiesta que tuvo un profundo sabor ibicenco, con la mayoría de los asistentes vestidos de blanco y que contó con la actuación del grupo de teatro 'Los Bichos de Luz', que hicieron una representación sobre el circo, a través del AMPA.

A continuación, comenzó un ágape donde se pudieron degustar algunos platos que fueron aportados por los padres así como lo ofrecido por la Escuela. Una reunión que duró toda la mañana y donde los niños disfrutaron en su Centro, con sus padres y familiares.

Según ha informado la directora de la

Escuela Infantil Municipal "Pelines", Sonia García, este acto, con entrega de orlas y fiesta final, es "muy importante para nosotros, ya que llevamos varios meses implicados en su educación y, en este día, se nos han graduado cuatro clases".

"Aunque vendrán otros y otras, hoy es un día de muchas emociones, ya que cerramos el curso por todo lo alto, porque se marchan amigos y amigas, con los que hemos trabajado codo con codo, día a día, aunque lo que nunca les decimos adiós, si no hasta luego", reconocía García.

Sonia García expresó que es una mañana intensa y apasionante "el servicio de cocina ha preparado un aperitivo destinado a las familias, con una degustación de brochetas de fruta con chocolate y coctelería sin alcohol, mojitos o San Francisco, con una rifa para los asistentes, con pac de verano, otro de higiene. Por lo tanto, gracias a las familias y orgullosa de todo el equipo".



Sonia García, acompañada de Vicente Yerves y Miguel Fernández, durante el acto

| Barrio de Oriente |

Semana festiva y cultural

Las actividades comenzaban el miércoles 12 de julio con la "Fiesta de las Bicicletas" por las calles del Barrio. Alrededor de las 21:30 horas se descubrió una placa en la Calle Sancho y Blanca en honor a la "Cruz de los Enamorados", que recuerda la historia de "Romeo y Julieta" manchega donde Sancho era migelturreño y Blanca ciudadrealeña. En un momento tan especial para los vecinos del barrio y en el día del descubrimiento de la placa y posteriormente su pregón contaron con la presencia del concejal de Festejos, Diego Rodríguez, quien fue invitado por el presidente de la Asociación de Vecinos del Barrio Oriente, Antonio Rodrigo, y donde además estuvo acompañado, por Fátima Mondejar, concejala de Cultura y del resto de miembros de la corporación municipal, con representación de todos los partidos políticos del ayuntamiento de Migelturra.

Después a las 22.30 h se realizó la inauguración oficial de las fiestas con la proclamación de la reina, Yaiza Fernández y las damas infantiles de las fiestas, Eva Sanchez y Andrea Mora respectivamente. El pregón corrió a cargo de Ana Belén Sobrino Sánchez, vecina del barrio, que hizo un pregón cercano y desde el cariño, lleno de referencias a las

muchas vivencias que tuvo ella y su familia con el resto de los vecinos del barrio. Tras el pregón, la velada finalizaba con la actuación de la agrupación de Baile de la Universidad Popular, bajo la dirección de Rocío García.

Centenares de vecinos y vecinas arroparon la inauguración de las fiestas, que tuvieron su fin el domingo con la procesión de la imagen de Nuestra Señora de la Salud.

Programación

El 13 de julio fue el día dedicado a la mujer del barrio, con un concurso de platos típicos y, a continuación, el baile del vermouth, en el que se realizaba la degustación de los platos presentados a concurso. Por la tarde, concurso de parchís femenino y por la noche actuación homenaje a la mujer y la actuación de la cantante Laura García con el espectáculo "Con Pasión".

La mañana del 14 estaba dedicada a juegos infantiles con la asociación Flautí- Flautí y para la tarde un concurso de dibujo infantil al aire libre en la calle de la Ermita. Este día para los mayores hubo el tradicional concurso de dardos, continuando con flamenco con Pilar Cano al cante y el Niño de la Era a la guitarra y como cantante local, Eufemio González.

El sábado 15 de julio se reali-

zaba el concurso de Tángana en la mañana y a la noche se realizaba la ofrenda de flores a Ntra. Sra. de la Salud, patrona del Barrio, con pasacalles a cargo de la Agrupación musical Cristo de la Piedad. A medianoche comenzaba una gran verbena amenizada por la orquesta Trio Sabores.

Para cerrar, el domingo 16, los actos comenzaron a las 7:00 con el Rosario de la Aurora, a las 8.30 Diana a cargo de la agrupación musical Cristo de la Piedad, a las 10:00 horas solemne función religiosa en honor a la Patrona del Barrio con la intervención de los Coros y Rondallas de la tercera edad. Por último a las 21:30 la solemne procesión con la imagen de Ntra. Sra. de la Salud por las calles del barrio, acompañada por la corporación municipal, la banda de música de Moral de Calatrava, sacerdotes y Junta de Hermandad, Junta



Proclamación de la Reina y damas de las fiestas



La Alcaldesa junto a varios miembros de la Corporación y representantes de la directiva

de Asociación de Vecinos, reina, damas y fieles en general. Al término se quemaba una función de fuegos artificiales.

| Preralvillo |

Fiestas en honor a la Virgen Blanca de Preralvillo

La Asociación de Vecindad de Preralvillo, con la colaboración del Ayuntamiento, ofrece el programa de fiestas en honor a la Virgen Blanca, que se celebran del 4 al 6 de agosto en la pedanía migelturreña.

Unas fiestas que se inician la noche del viernes 4 a las 21:30 horas, con el "puñado y limoná" y después verbena amenizada por la Orquesta "Canela en Rama".

La mañana del sábado la jornada se iniciará a las 9:30 horas con la primera edición del "Concurso de Grafitis Preralvillo", organizado por el consistorio churriego.

Las 10:00 horas es el momento del tradicional chocolate con churros, ofrecido por la Asociación de Cazadores de Preralvillo y a partir de las 11 de la mañana estas fiestas tendrán la celebración de las Segundas Olimpíadas Rurales.

Las personas participantes vestirán acorde con el evento te-

niéndose en cuenta la ropa, complementos como garrote y zurrón, maquillaje u otros elementos. Se realizarán diferentes pruebas relacionadas con el entorno rural y viejas tradiciones donde todos los participantes mostrarán sus habilidades y destrezas.

Ya por la tarde, a las 18:30 horas, habrá concursos de truco, parchís, cinco y dominó. La noche del sábado acogerá una cena fría al aire libre, que correrá a cargo de los vecinos y vecinas de Preralvillo y contará con música en directo.

Ya el domingo, 6 de agosto, a las 13:00 horas se celebrará la Misa en honor a la Virgen Blanca acompañada por la Agrupación musical de Migelturra "Santísimo Cristo de la Piedad" y, posteriormente, se iniciará la procesión con la Imagen por las calles de Preralvillo. Al finalizar la procesión, se ofrecerá a todas las personas asistentes el tradicional "puñado" y "limoná".



Nuevos Acerados en la plaza

Durante las últimas semanas se han llevado a cabo en Preralvillo unas obras para mejorar las inmediaciones de la plaza de la iglesia, consistente en la ampliación de Acerados y en la sustitución del empedrado por bladosas, dando, así, mas espacio para el movimiento de los peatones.

II Feria del Comercio

La segunda "Feria del Comercio" se ponía en marcha en la tarde del 29 de junio, en el CERE. La inauguración, que tenía lugar a partir de las 19:00 horas, contó con la asistencia de la alcaldesa, Victoria Sobrino, además de la asistencia de miembros de la corporación tanto socialista como del Partido Popular. La feria se prolongaba hasta el domingo 2 de julio.

Esta feria empresarial; organizada por la Asociación del Pequeño Comercio en colaboración con el Ayuntamiento y varias casas comerciales.

Hay que recordar que en esta edición se abrió la posibilidad de que empresas foráneas pudieran unirse a esta feria, por lo que el número de empresas participantes aumentó notablemente con respecto a la convocatoria anterior. De igual manera, también ha aumentado el número de actividades paralelas.



Victoria Sobrino y Francisco de la Beldad cortaron la cinta inaugural, en presencia de varios miembros de la Corporación Municipal de los grupos Socialista y Popular

Así, las personas que visitaron la Feria pudieron, además de contemplar los productos y poder adquirirlos a precios especiales; participar en talleres, exhibiciones, actividades para niños y niñas, bailes y actuaciones. Hubo también sorteos (un viaje y un

lote de electrodomésticos) y, además, se sirvieron raciones y paellas con precios económicos. Entre las múltiples actividades hubo una exhibición de coches tuneados a cargo de "Pistones Endemoniados" en las inmediaciones del auditorio.

La Asociación de Jubilados celebra su semana recreativa

Se homenajeó a Julio Mora por sus años de antigüedad en la Asociación



Representantes de la Asociación, junto a la Alcaldesa y concejala de Mayores, en el homenaje a Julio Mora Ramos

La Asociación de Jubilados clausuraba su "Semana Recreativa y Cultural" en un acto al que ha asistía la alcaldesa, Vitoria Sobrino, acompañada de la concejala de Bienestar Social, Fátima Mondejar.

El acto tuvo lugar en El CERE donde, como todos los años, la Asociación homenajeó a uno de sus socios y en este caso, Julio Mora Ramos, recibió una mención por sus años de antigüedad en dicha Asociación y quien se mostró visiblemente emocionado

La alcaldesa, describió "este agradable momento de convivencia y clausura como un ejemplo de lo que hay que hacer en la vida, disfrutar de momentos como estos, que ponen el colofón a un mes intenso de trabajo por parte

de la Junta Directiva, a quien hay que agradecer este trabajo, hecho de manera desinteresada, para que todos podamos hoy disfrutar de esta clausura".

Por su parte, Fátima Mondejar quiso dejar claro que esta Semana Recreativa y Cultural es muy importante para la Concejalía de Mayores, y quiso dar las gracias al equipo humano del Centro de Día "que no solo ha trabajado para que salga todo bien en esta ocasión, sino que como sabéis, tenemos una programación muy intensa y variada, en actividades de ocio, formación y bienestar y en ellas trabajan a conciencia durante todo el año". La concejala añadió que para ella una de las actividades más importantes son las integene-

racionales "porque necesitamos que vuestras experiencias y valores sean puestos en alza entre nuestros niños y jóvenes".

Hay que recordar que desde el día 24 y hasta 29 de julio se han estado desarrollando diferentes actividades en el Centro de Día de Mayores en jornada de mañana y tarde como son: dominó, bingo, tute, parchís, truco, cinquillo, dama y ajedrez. Estas actividades se convirtieron en pequeños campeonatos donde en esta clausura se entregaron los trofeos a los ganadores de los diferentes juegos.

Ya el lunes 31 de julio y en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción se oficiaba una misa por los difuntos de esta Asociación a las 20.30h.

Asociación de Esclerosis Múltiple



La asociación de Esclerosis Múltiple de Ciudad Real ubicaba en la localidad una mesa petitoria con motivo del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple. La alcaldesa de Miguelturra, Victoria Sobrino, acompañada por el concejal de Promoción Económica, Miguel Fernández, quisieron dar su respaldo al colectivo.

El Foro Local de Igualdad comienza su andadura

Su primer acto tuvo lugar para la celebración del Día Internacional del Orgullo LGBTI



La concejala de Igualdad, Carolina Molina junto a representantes del Foro

La concejala del Área de Igualdad, Carolina Molina, acompañada por Alicia López y Elena Sobrino, representantes del Foro, presentaba en el Salón de Actos del Consistorio la puesta en marcha del Foro Local de Igualdad de Miguelturra.

Molina explicaba que la idea de crear esta iniciativa surge en el área de Igualdad con el objetivo de "buscar participación ciudadana y crear un grupo de personas comprometidas en la lucha por la igualdad, en contra de la violencia machista, que ayude y participe de forma activa en las políticas de igualdad que se lleven a cabo en la localidad".

La edil explicaba que, aunque se ha echado a andar hace relativamente poco, "hemos estado buscando la forma jurídica para sentar las bases de este foro

y así pueda continuar su tarea en el tiempo". Además quiso agradecer el compromiso de estas personas que, de forma desinteresada, "luchan por la igualdad y ayudan tanto al área de Igualdad como a la población en general con concienciación, formación y activismo".

Por su parte, Alicia López, como parte de la coordinadora del Foro, presentaba la organización y los principales objetivos de esta iniciativa indicando que "es un espacio abierto de diálogo público en el que se tratan temas relacionados con la Igualdad de Género, el respeto a la diversidad sexual y, en concreto, la defensa de los derechos de las mujeres y del colectivo LGTBI".

Se pretende convertir el Foro "en un espacio de libertad de expresión efectivo-sexual.

XX JORNADAS DE IGUALDAD, DEPORTE Y SALUD

El ayuntamiento, a través de las Concejalías de Igualdad, Deporte y Salud, celebró las "XX Jornadas de Igualdad, Deporte y Salud", que contaron con muy buena participación y con una excelente temperatura para la práctica deportiva.



La Alcaldesa, Victoria Sobrino y el concejal de Deportes, Diego Rodríguez, además de las concejalas del grupo Popular, Estrella Rodrigo y Carmen Mª Mohino, junto a participantes en las jornadas

La jornada, en su parte matutina, dio comienzo con una carrera de 3 kilómetros que tuvo su salida del parque y discurrió por las calles Lentejuela, Ciruela, Rodeo, Carnaval, Plaza de España, Plaza de la Constitución, Miguel Astilleros, Peligros, Tercia, Juan de Ávila y Parque Doctor Fleming, un recorrido al que había que a este recorrido había que darle tres vueltas para completar la distancia que se podía hacer corriendo o andando. Después se realizó un desayuno saludable, compuesto de pieza de fruta, pan, aceite y agua, donde las participantes repusieron fuerzas. Acto seguido se desarrolla-

ron las actividades propuestas por los Gimnasios de la localidad, Zumba Fitness y Bike del gimnasio "Areté Fitness" y Stretch Activ del Gimnasio "Alto Rendimiento". Posteriormente se desarrollaron las actividades de Esgrima, por parte del Club Espadas de Calatrava, Voleibol con el ADV y, para finalizar, con Hipopresivos del gimnasio "Areté Fitness".

A mediodía en el CERRE, tuvo lugar una comida de hermandad, donde la alcaldesa, Victoria Sobrino, dedicó unas palabras a los asistentes y se procedió a realizar un homenaje a Gregoria Sobrino, Mª Jesús Campallo,

Josefa Donate y Amparo Ruiz, ya que llevan 19 años participando en estas Jornadas.

Ya por la tarde, en el Pabellón Municipal, tuvieron lugar las demostraciones deportivas, comenzando a las 17:30 h. con la exhibición de Danza del Vientre y después Zumba Fitness, ambos grupos dirigidos por la monitora, Nuría Sánchez, del gimnasio "Areté Fitness" y, entremedias, el grupo de Gerontogimnasia de la monitora, Montse Barba, dando así por finalizadas estas XX Jornadas.

También durante la mañana, y para que las participantes pudieran conciliar su vida familiar y participar en las actividades, la

Asociación Okavango realizó el Taller de Ocio Infantil para niños y niñas de 3 a 12 años.

Todo esto no hubiera sido posible sin el patrocinio de Certrade azulejos y pavimentos, Pedro Motor y Agua de Sousas, y la colaboración de la Concejalía de Bienestar Social, Protección Civil de Miguelturra, Asociación Okavango, ADV Miguelturra, Gimnasio Alto Rendimiento, Distribuidora Hervás Maján, Gimnasio Aréte Fitness y Club Espadas de Calatrava, a los cuales la organización agradecía su patrocinio y colaboración.

| Juventud |

FERIA DE ASOCIACIONES JUVENILES

Estuvo presente la concejala de Juventud, acompañada de la de Cultura y la de Educación

Un año más, el Área de Juventud organizó su popular "Feria de Asociaciones Juveniles" que este año se celebró en el Parque Doctor Fleming y donde quiso estar presente la concejala de Juventud, Carolina Molina, acompañada por la concejala de Igualdad, Fátima Mondejar y la de Educación, Luz María Sánchez mostrando así su apoyo a uno de los pilares básicos con los que cuenta el Consistorio, el asociacionismo y la participación popular.

Molina declaró que "los objetivos generales son que la juventud que participa en estas actividades, aprecie los valores igualitarios que emana de cada asociación, que se encuentran hoy en el parque doctor Fleming".



La concejala de Juventud, Carolina Molina, junto a una de las asociaciones participantes

Ésta es una de las actividades de la Concejalía de Juventud más tradicionales, donde las asociaciones y grupos de mú-

sica colaboran en ella, montando sus stands informativos y realizando talleres y actuaciones musicales.

Asociación Cultural Flamenca "A Mi Manera" y del Grupo Bastón de Hermes.

Este año la feria de asociaciones contó con diferentes Asociaciones y ONG's como la Asociación Juvenil Barrio Oriente, Kapi-kua, El Puntillo, Atutti Jorobi, Pokhara, y las ONGs Misión Humanitaria, Calma, Manos Unidas, Juventudes Socialistas, la Asociación AMA y el Foro de la igualdad.

Además, hubo exhibiciones de baile realizada por la Asociación Cultural Flamenca "A Mi Manera" y del Grupo Bastón de Hermes.

Escuela y Aula de Verano



Los niños y niñas continúan disfrutando en este programa, ya que es un entorno donde, que aunque se desarrolla en un colegio con monitores y monitoras, la mayoría del tiempo se practican juegos o actividades dirigidas, como musicoterapia, zumba, tiempo de recreo. Todo orientado a la conciliación de la vida familiar y laboral, ofreciéndose también la opción de comedor.

Reunión con la Asociación Coros y Rondallas Tercera Edad

Con la Alcaldesa y la concejala de Mayores



Rondalla de la Tercera Edad en una de sus actuaciones en el Centro de Día (foto archivo)

José Rodrigo Gómez
Miguelturna

El día veinte de junio y del dos mil diecisiete, miembros de la Asociación de los Coros y Rondallas, los de la tercera edad, suben al Ayuntamiento, los acaban de llamar: alcaldesa y concejala, la de Bienestar Social.

Porque quieren agradecerles la labor que están haciendo en las Estancias Diurnas, los martes de la semana, este grupo de mayores con su música y sus cantes les queremos alegrar.

Son canciones muy antiguas para que puedan bailar. En dicha reunión, pues no podía faltar Marisa, la coordinadora, la que organiza el cotarro que es la jefa principal.

Ya están todos reunidos en una mesa redonda y empiezan a dialogar, es la alcaldesa, Victoria, la que se dirige al grupo, los que presentes están: "la labor que estáis haciendo es muy digna de admirar".

Fátima, la concejala, que también presente está, y nos anima diciendo: "tenéis que continuar pues las Estancias Diurnas muy contentas se pondrán".

En medio la reunión pusimos un DVD que la alcaldesa, Victoria, allí nos lo hizo ver. El DVD se compone de música y de canciones que el grupo de Coros y Rondalla le cantó a nuestros mayores. El montaje de este video es de Marisa y sus colaboradoras. Pues lo han ido montando y

lo presentan ahora. Está lleno de recuerdos pues faltan muchas personas.

Se acabo la reunión, y nos dice la alcaldesa: "seguir con vuestra labor, que es muy digna y muy completa".

Los del grupo al despedirse con toda solemnidad. "si nos seguís apoyando, podemos continuar, porque la edad que tenemos no sé donde avanzará".

La reunión se compuso de la alcaldesa, Victoria; Fátima, la concejala; Marisa, coordinadora, la de Bienestar Social.

Por el grupo están presentes: Santa Muñoz, Paula Muñoz, Eufemio González, Manuel Cañas, Josillo, y nadie más.

Actividades al aire libre gracias a la concejalía de Igualdad

175 personas participan en yoga, acuagym o acuazumba



El Acuagym es una actividad tradicional del verano

A lo largo de julio y agosto se vienen realizando las actividades que el área de Igualdad organiza para lograr que las vecinas y vecinos de Miguelturna vivan un verano agradable y provechoso en lo lúdico y deportivo.

Este programa de actividades se está desarrollando en las instalaciones de la Piscina Municipal, en horario de mañanas, y en las que colaboran Areté Fitness y la asociación "Alma Social".

Este año serán 175 personas en total las que disfruten de estas actividades como son yoga, acuagym y Acuazumba.

Respecto al yoga decir que un año más, esta actividad ha tenido muy buena acogida donde se recuerda la importancia y los beneficios del yoga destacando el buen ambiente que se respira cuando se realiza en armonía y a aire libre.

Por otra parte, hay que explicar que el acuagym es un deporte en el que se trabajan los glúteos, abdominales, muslos... así como las articulaciones y el acuazumba es un deporte que combina los beneficios del zumba y de la natación, por tanto los movimientos van con coreografía.

Fiestas de San Cristobal

Un año más, Miguelturna vivió la fiesta en honor a San Cristóbal con unos días cargados de actividades y que tuvieron su acto más importante el sábado, 8 de julio, cuando vehículos engalanados para la ocasión salían en procesión para acompañar al Santo que finalizó en la plaza de la Constitución con fuegos artificiales.

Después hubo entrega de premios y celebración de las fiestas en el auditorio Municipal amenizado por música variada y actuaciones de las academias de baile consuelo Navarrete e In Corpore danza.

El domingo se ofició una misa para los conductores y hermanos fallecidos.



TUS FOTOS

Peralvillo es un buen lugar para desconectar

En esta nueva sección publicaremos aquellas fotos especiales para el recuerdo: viajes, celebraciones, grupos.

Se enviarán por correo electrónico, en formato jpg o png, a bim@ayto-miguelturna.es, con calidad suficiente y, únicamente, con un pie de foto no superior a dos líneas.

Se irán insertando por orden de llegada al BIM y solo una por persona o grupo. Se descartarán aquellas cuyo contenido sea considerado poco apropiado para la publicación.

La Asociación de Jubilados y Pensionistas, en el marco de su programa de actividades socio-culturales, realizó el pasado día 5 de junio un viaje a Roquetas de Mar, visitando además ciudades como Almería, Mojácar, Cabo de Gata, Adra y el Ejido, así como sus playas de alrededor. Un viaje como siempre han disfrutado muchísimo.

Recepción oficial a deportistas locales

En la tarde del martes, 20 de junio, en el Teatro Cine Paz, tuvo lugar la recepción oficial que la Alcaldesa D^a M^a Victoria Sobrino García ofreció a los/as deportistas de Miguelturra que han obtenido méritos en este primer semestre del año.



La Alcaldesa, Victoria Sobrino, el concejal de Deportes, Diego Rodríguez y la concejala del PP, Aurora López, en foto de familia con la mayoría de deportistas agasajados

El acto que dio comienzo a las 20:30 horas, estuvo organizado por la Concejalía de Deportes y contó con la presencia del concejal de Deportes, Diego Rodríguez, quien abrió el acto presentándolo y cediendo la palabra a la alcaldesa, Victoria Sobrino. La edil "felicitó y agradeció el esfuerzo que estos deportistas realizan día a día para poder conseguir llegar lo más alto posible, los cuales llevan el nombre de Miguelturra allá por donde vayan".

Posteriormente los deportistas iban subiendo al escenario para recibir la felicitación personal de la alcaldesa y del concejal de Deportes, así como un diploma conmemorativo de esta recepción y el aplauso de

las más de doscientas cincuenta personas, que entre deportistas, entrenadores, directivos, familiares, simpatizantes, etc., ayer se congregó en el Teatro Cine Paz, culminando el acto con una gran foto de familia.

Desde la Concejalía de Deportes quieren felicitar a todos y todas las deportistas por los logros obtenidos, y les animan a que sigan trabajando en esta línea y también agradecer la asistencia de todos y todas aquellas personas que les acompañaron en este sencillo acto.

Deportistas:
DEPORTE EN EDAD ESCOLAR
Badminton: María López Jurado

Fútbol: Fútbol 11 Cadete A

Voleibol: Alevín Femenino B, Masculino A, Voley Playa Infantil Femenina y Voley Playa Infantil Masculino

Tenis: Laura Sanz Rosado y Victoria Briñas Rivas

Karate: Aitana Gonzalez Moral, Hugo Lopez Serrano, Jose Carlos Rivero León y Julio Jose Moreno Martinez.

Gimnasia Rítmica: Estela M^a Gomez Alonso

DEPORTE FEDERADO

Fútbol: CD Migueltureño Senior Masculino

Taekwondo: Diego Perez Camacho, Aaron

Romero Ruiz, Aaron Fernández Bastante, David Espinosa Gonzalez, Sergio Ruiz López, Adrian Ortega Blasco, Alvaro Ruiz López, Miguel Angel Navas Ruedas, Daniel Espinosa Gonzalez, Mario Perez Casanova y Natalia Ruedas Díaz

Corredores Populares: Julian Garcia Lopez, Marcial Gonzalez Rivero, Santiago Martín Ruiz y Alfonso Agudo Fernandez.

Natación: Javier Rivas Gallego (Campeón de España Absoluto en 100 Mariposa) y Cristina Rivas Gallego

Atletismo: Alberto Imedio Baladron y Santiago Mascaraque Crespo
Balonmano: Maria Montoro Sánchez y Maria Pinto Rodrigo.

Natación

Cristina Rivas ganó cinco metales en el campeonato regional

La nadadora migueltureña, Cristina Rivas, que defiende el gorro rojo del Club Natación Ciudad Real, participaba el fin de semana del 8 y 9 de julio en los regionales Infantiles, Junior y Absolutos que se celebraban en Talavera de la Reina, Toledo.

Rivas ha vuelto a casa con un palmarés de 5 medallas conseguidas: en 50 Mariposa, donde fue campeona regional Junior y subcampeona regional Absoluta; en 100 Mariposa la nadadora migueltureña obtuvo medalla de oro en categoría Ju-



Cristina en lo más alto del podio

nior y plata como nadadora de la categoría Absoluta. Igualmente en 50 Braza se fue medalla de oro y campeona regional Junior.

Fútbol

El Migueltureño y La Estrella firman un acuerdo de filialidad

Los clubes de fútbol Migueltureño y La Estrella han firmado un acuerdo mediante el cual La Estrella se convierte en equipo filial del 'Reño' para la próxima temporada. Un convenio que firmaron ambos presidentes en presencia del concejal de Deportes, Diego Rodríguez.

El concejal de Deportes, Diego Rodríguez, calificaba la firma como "una tarde histórica para el deporte migueltureño" recordando que el 'Reño' se fundó en el año 1975 mientras que La Estrella nació en 1995, aseverando que "este convenio es positivo no solo para los jugadores de ambos equipos sino para toda la localidad porque la unión hace la fuerza".

El objetivo de este convenio es el de la formación de los futbolistas locales que, tras finalizar su etapa juvenil, continúen su entrenamiento en el CD La Estrella (que la próxima temporada volverá a estar en la segunda autonómica) para, finalmente, poder llegar a militar en el CD Migueltureño. Así lo ha explicado el presidente del club, que ya está en Tercera División, Juan Pablo Trujillo, quien ha reconocido la importancia de este acuerdo.



Ladislao López, Diego Rodríguez y Juan Pablo Trujillo, tras firmar el acuerdo

Por su parte el presidente de la Estrella, Ladislao López, además de agradecer al Migueltureño y al Ayuntamiento, puntualizaba que

"ha llegado el momento de llegar a este acuerdo porque llevo al fútbol local en mi corazón", destacando que "éste ha sido el momento oportuno para que La Estrella sea Filial del Reño".

Finalizó el Campus de Fútbol 2017



El pasado 1 de julio, finalizó el Campus de Fútbol 2017, referente provincial y regional, con un sencillo pero emotivo acto, donde se pudo apreciar el gran ambiente que ha reinado durante toda una semana, muy intensa con actividades continuas, que una vez más

han hecho las delicias de los más de 150 participantes que este año han asistido al campus. Muchos de ellos venidos de pueblos de la provincia y de Ciudad Real, cuyos familiares han manifestado estar muy contentos con el trato recibido hacia sus hijos/as en estos in-

tenso días de frenética actividad.

Al acto de clausura asistió el concejal de Deportes, Diego Rodríguez Tercero quien dio por clausurado este Campus e invitó a las personas asistentes a "prestar atención para el Campus 2018 y no que se queden fuera". En sus palabras-

también reconoció "la labor extraordinaria de los monitores durante todo el Campus y agradeció a la Escuela de Fútbol Base de Miguelturna la organización de este evento, que tanto esplendor le da al tejido deportivo de nuestro municipio" y manifestó que este Campus,

"siempre ha tenido y tendrá el apoyo del ayuntamiento".

El acto finalizó con la foto de cada grupo y la general de todos los integrantes del Campus de fútbol de Miguelturna 2017, para por último degustar un aperitivo preparado para todos los asistentes.



El monitor con un alumno

Curso de RCP para personal de los clubes deportivos locales

El 29 de mayo y 2 de junio se celebraba el curso de RCP dirigido a monitores/as y entrenadores/as y personal de clubs y asociaciones de Miguelturna, organizado por la Concejalía de Deportes, en el Estadio Municipal.

El ponente del curso fue Juan José Lara Sánchez. Tanto a la inauguración como a la clausura del curso asistía el Concejal de Deportes Diego Rodríguez Tercero.

No es algo que puedas contar, es algo que hay que vivir

Peña Ciclista de Miguelturna

Manuel Román Fonseca
Miguelturna

Al coincidir este año la conmemoración del 25 aniversario de la constitución de la Peña Ciclista de Miguelturna, se programó un recorrido especial para un momento único en la historia de nuestra asociación y, para ello, se planificó una ruta de cinco días (550 kms), con salida e llegada desde nuestra ciudad, que nos llevó a transitar por las cotas montañosas de la Sierra de Alcaraz (Albacete) y del Segura (Jaén), realizando las siguientes ascensiones: Puerto de Las Crucetas, Peralejo, Pontones, Hornos, pero el más espectacular y que merece una mención especial fue el alto de Despiernacaballos

La verdad, que solo el nombre ya despierta el gusanillo de los aficionados al ciclismo. Nos enfrentamos a una subida de 12 km, por una carretera con buen firme, con continuas rampas de doble dígito que salpican la ascensión, que nos introduce en uno de los más soberbios parajes de la Sierra de Segura, con un trazado retorcido que remonta un cortado y un espeluznante barranco, que produce vértigo y no deja a nadie indiferente.

Podemos dividir el puerto en dos partes bien diferenciadas, tanto por su entorno y vegetación, como por sus números. Así, los



Miembros de la expedición de la Peña Ciclista de Miguelturna

primeros 8 km. arrojan una pendiente media de prácticamente el 7%, cifra nada desdeñable, con fuertes rampas (14,15 y 16%) e incluso un kilómetro bastante exigente a más del 10%. En los últimos 4 km la carretera se abre camino, colgada en forma de escalera a base de herraduras, trazando zetas en un tramo de apenas 2,5 km. que probablemente son los más duros de todo el ascenso y, con diferencia los más escénicos, donde la pendiente máxima

alcanza el 18%. La panorámica se prolonga hasta algunas de las cimas más altas y emblemáticas de la sierra, con el majestuoso Yelmo a la cabeza.

Llegando a la conclusión, ya experimentada en otros momentos, de cómo tras unas horas de esfuerzo sobre nuestras bicicletas, luchando contra la gravedad y las duras rampas de los puertos que acometimos, se produce una sensación de bienestar intenso, producto, supongo, de las endorfinas

ó la bioquímica cerebral, pero que pone en valor los muchos momentos buenos que nos ha dado la bicicleta, el valor del esfuerzo, la tenacidad, el espíritu de sacrificio tuyo y de los demás, y cómo se produce una unión extrema con tus compañeros cuando te enfrentas a una dura etapa salpicada con puertos de montaña por escalar, que quedará grabada para siempre en tu memoria creando una sensación indescriptible que no puedes contar, que hay que vivir.

Clausuradas las Escuelas Deportivas

Cine, fiesta final, juegos, regalos y jornadas de formación para profesionales



El complejo polideportivo Candelario León Rivas acogió las principales actividades

Las Escuelas Deportivas de Miguelturra ponían fin a la temporada 2016-2017, como en anteriores años, con actividades y eventos destinados tanto al alumnado como al profesorado de las mismas, actos organizados por el área de Deportes del consistorio en colaboración con Cinefórum Miguelturra, Protección Civil y McDonalds Ciudad Real.

En primer lugar, el martes 23 de mayo en el Teatro Cine Paz a partir de las 16:30 horas, se proyectó una película en coordinación con CineForum

Ya el viernes 26 de mayo fue el acto de Clausura en el Estadio Municipal de Deportes con juegos, rega-

los, golosinas, a partir de las 18:00 horas, y en el que participaron tanto el alumnado de todas las disciplinas deportivas como sus monitores y monitoras.

Finalmente, y para monitores y monitoras de las Escuelas Deportivas de Miguelturra, el lunes 29 de mayo y viernes 2 de junio se celebraron unas jornadas de formación a cargo de Juan José Lara Sánchez, médico de emergencias e instructor de soporte avanzado, reanimación cardiopulmonar avanzada y perteneciente a la American Heart Association, que versarán sobre la RCP, recuperación cardiopulmonar, en el Estadio Municipal entre las 16:00 y 20:00 horas.

Inscripciones para las Escuelas Deportivas

Creada una nueva asociación de clubes de las escuelas deportivas



El concejal, Diego Rodríguez, con representantes de clubes locales

Tras el cambio jurídico se constituyó una asociación para unir a todos los monitores que participan en las Escuelas Deportivas, con la que se va a firmar un convenio para dos temporadas, para las todas ellas.

Los antiguos alumnos pueden inscribirse antes de finalizar agosto en las oficinas de Deportes, manteniéndose la misma cuota del año pasado: primer hijo 32 euros, segundo hijo 18 euros y tercer hijo y siguientes será gratuito, siempre y cuando sean empadronados en Miguelturra. Para los no empadronados las cuotas cambian a 70 euros y 40 euros respectivamente.

Como novedad, este año la competición se saca de la cuota municipal y será un complemento que se pagará directamente a los propios clubes, según acuerdo aprobada en el Consejo Municipal de Deportes.

Así, en cuanto a baloncesto, fútbol y voleibol será un complemento a la tasa de 20 € anual para el primer hijo y 12 para el segundo; y para bádminton y ajedrez 10 € para el primer hermano, cinco para el segundo. El resto de las Escuelas Deportivas no entran en competición, con lo cual la tasa será la original.

Manolo de la Torre,

como portavoz de la Asociación de Clubes explicaba que "a ellos les parece fenomenal esta modificación de la ley que dice los monitores han de estar dados de alta en la Seguridad Social. Así se va a llevar a cabo todo lo que se estaba haciendo antes pero de una forma mucho más reglada y positiva".

Calendario de inscripciones

DIA	Escuela Deportiva
5 al 7/sept	Inscripción socios
Lunes 11/sep	Concejalía de deportes.
Martes 12/sep	Fútbol
	Atletismo
	Badminton
	Padel
	Tenis
	Voleibol
Jueves 14/sep/17	Ajedrez
	Baloncesto
	Esguima
Jueves	Gimnasia Rítmica
	Iniciación al Karate
	Mountain Bike
	Patinaje
	Rugby
	Tenis de Mesa
	Tiro con Arco
Viernes 15/sept/17	Cualquier deporte que queden plazas libres.

ADV: VII torneo de Voley Playa



Enorme éxito del campeonato de voley playa, como siempre con una excelente organización y alta participación

El pasado sábado, 15 de julio, se ponía punto y final a la sexta edición del Clínic de Voley Playa Miguelturra con la tradicional clausura en el Parque Rivas Moreno, tras la fiesta de despedida en el parque acuático PlayaPark de Ciudad Real. El concejal de Deportes, Diego Rodríguez

quiso estar presente para mostrar el apoyo y compromiso institucional que el equipo de gobierno tiene con el deporte de Miguelturra.

Manuel de la Torre, presidente del club explicaba que, desde el club, "no se puede hacer un balance que no sea más que

positivo tras nueve días de Voley Playa en los que los más de 120 alumnos y alumnas han disfrutado y aprendido de la mano de los monitores del ADV Miguelturra, del mismo modo estaremos esperando la participación de muchos de ellos en el VIII Torneo Voley Playa de la Juventud

que tendrá lugar del 24 al 27 de Julio y que cada año sirve para que los chicos y chicas pongan en práctica lo aprendido en el Clínic".

El club quiso agradecer a las familias la confianza depositada en su equipo de trabajo y esperan que todos los participantes hayan

quedado con ganas de repetir el próximo verano en una nueva edición que con toda seguridad tendrá lugar al final del próximo curso continuando con el objetivo de acercar a los más pequeños a la convivencia entre iguales a través del deporte y en especial a través del Voley Playa.



El Centro de la Mujer acogía la entrega de diplomas, tanto de los cursos dependientes de esta área (Informática Básica, Contabilidad y de dos cursos de Inglés), como del impartido la de Nuevas Tecnologías (Iniciación a Microsoft Word 2007). Estuvieron presentes la alcaldesa, Victoria Sobrino, y el concejal de Nuevas Tecnologías, Vicente Yerves, así como profesionales de las áreas implicadas.



Con motivo de sus fiestas se procedió al descubrimiento de una placa en la calle Sancho y Blanca, con la leyenda "Calle dedicada a los amantes de la Cruz de los Casados", con la presencia de varios miembros de la corporación municipal, con representación de todos los partidos políticos del Ayuntamiento.



El pasado sábado día 27 de mayo, alumnado, progenitores y profesorado de la Escuela Municipal de Música asistieron, en Madrid, para escuchar en directo un concierto de la Orquesta Nacional de España, una actividad que se engloba dentro del apartado de actividades pedagógicas de la escuela Municipal de Música.



El grupo de clarinetes de la Escuela de Música realizaba una sensacional actuación el sábado, 10 de junio, colaborando desinteresadamente en el encuentro provincial de la Cruz Roja en Ciudad Real



El programa EMPU-G clausuraba la temporada, con los diferentes proyectos que se han desarrollado durante el curso escolar, con el campamento educativo "Olimpiadas Riopar". Participaron 20 adolescentes de edades comprendidas entre 12 y 18 años, junto a otros de La Solana y Valdepeñas



Concluyeron, a finales de junio, las últimas actividades de las XXXII Jornadas Culturales de la Universidad Popular: Exposición Colectiva, Taller de Lectura con su homenaje a Gloria Fuertes, Festival de Manchegas con la participación de Nazarín y Villaluenga de la Sagra (Toledo), el Taller de Teatro con la obra "El médico a palos" y la exhibición de Taekwondo.

Huecco en los Conciertos en la Naturaleza

Más de 2.000 personas disfrutaron del concierto, que fue con entrada gratuita



El pasado sábado 1 de julio, más de 2.000 personas disfrutaron del programa "Conciertos en la Naturaleza", organizado desde la Diputación de Ciudad Real, para promocionar los espacios naturales de la provincia.

En Miguelturra se celebró en el Auditorio Multifuncional y se promocionó el paraje del cerro de San Isidro y Peralvillo, con un video promocional que se proyectó durante el concierto, que contó con la asistencia de la concejala del Área de Cultura Fátima Mondéjar.

Las actuaciones del grupo local Moby Dick y del artista Huecco fueron todo un éxito, con un público entregado que bailó y disfrutó cada una de las canciones.

Es Fiesta de Interés Turístico Regional desde 1983

La Junta recibe la documentación de Miguelturra para declarar el carnaval como Fiesta de Interés Turístico Nacional

Olmedo ha recordado a la alcaldesa de Miguelturra que, una vez recibida toda la documentación requerida, el Gobierno de Castilla-La Mancha deberá analizarla y estudiarla, siendo la administración regional la que finalmente, si cumple los requisitos, emita un informe favorable avalando la declaración de Fiesta de Interés Turístico Nacional que elevará posteriormente a la Secretaría de Estado de Turismo.

La representante del Ejecutivo regional ha resaltado la "esencia" del carnaval churriego, una celebración que va en consonancia con las raíces del pueblo y que "todos como castellano-manchegos debemos, no sólo mantener, sino también enriquecer", pues considera que la expresión cultural, junto al patrimonio natural y al turismo, "son un eje de creci-

miento y desarrollo que propone el Gobierno de Emiliano García-Page para la región".

En este sentido, la máxima responsable ha recordado que la historia de los carnavales de Miguelturra y la implicación de sus ciudadanos hace que "todas las instituciones tengamos que apoyar su declaración", a lo que hay que añadir que Miguelturra posee el único museo exclusivo de toda España dedicado al carnaval, espacio inaugurado en 2013.

Olmedo ha puesto el valor el "exhaustivo" trabajo realizado por el Ayuntamiento de Miguelturra, un esfuerzo que "contará con todo el apoyo del Gobierno regional", con el convencimiento de que "no habrá ningún problema" para que el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital dé el visto bueno al expediente.



Delegada y Alcaldesa revisando el extenso expediente presentado

XXXV Festival Folclore "Villa de Miguelturra"

La concejala de Cultura recibió a los tres grupos participantes de manera oficial en el Consistorio

Miguelturra acogió, el pasado 28 de julio, el XXXV Festival Folclore "Villa de Miguelturra" organizado por el Grupo "Nazarín" con participación la Asociación Folclórica "Virgen de las Cruces" de Daimiel y la Coros y Danzas de Mora de Toledo.

Los tres grupos fueron recibidos en el ayuntamiento por la concejala de Cultura, Fátima Mondejar, quien quiso darles la bienvenida a Miguelturra.

Mondejar se dirigió a los grupos visitantes destacando de cada uno los aspectos que a ella le parecían más interesantes ya que, por ejemplo del grupo de Daimiel apreció similitudes con nuestro grupo local "ya que fueron creados en el mismo año y tienen una escuela local de folclore", además aseguro "que le parecía muy interesante el trabajo de recuperación de las tradiciones, como el del baile de la Virgen de las Animas".

Del grupo de Mora de Toledo le llamó la atención la longevidad que tiene este grupo creado en 1947 y que empezó con 8 mujeres cuando ahora cuenta con 185 representantes por lo tanto, "se ve una evolución muy importante".

La edil agradeció especialmente la organización de este festival a Nazarín "porque decir 35 años de Festival es un signo ilustrativo de las ganas, del esfuerzo y de la ilusión que ponen año tras año a la hora de organizar un



El grupo anfitrión, Coros y Danzas "Nazarín", en el recibidor del ayuntamiento junto a la concejala de Cultura

evento tan difícil". Pero además, hay que valorar "vuestro hincapié en acercar los valores y tradiciones culturales no solo manchegos, sino también de la región y del país".

"La realidad, es que es muy importante este trabajo que realizaréis las tres asociaciones y donde merece la pena pararse a reflexionar sobre ello, ya que nos facilitáis la información sobre tradiciones y los diferentes estilos de vida que nos permite tener una visión de continuidad de cómo se

vivía en aquella época, qué valores tenían, sabiendo que muchos de ellos se han perdido", concluyó la concejala de Cultura.

Tras este acto realizaron juntos un pasacalles hasta la Plaza Doctor Fleming donde comenzó la actuación y los tres grupos llenaron el parque con sus bailes. Recordar que este festival es el más importante y representativo del grupo que, en este mes de julio, que tiene como objetivo ofrecer a los vecinos migueltureños todas las variantes regio-

nales, nacionales e internacionales del mundo del folclore.

Talleres de Verano de la Biblioteca Municipal

Talleres gratuitos que se imparten todos los viernes de los meses de julio y agosto



La Biblioteca Municipal, dependiente del Área de Cultura, organiza en verano una nueva edición de los tradicionales Talleres de los viernes.

Se trata de unos talleres gratuitos de verano que, a través de la Red de Bibliotecas Públicas de Castilla-La Mancha, están dirigidos a niños y niñas de 5 a 11 años, que se llevan a cabo en la Biblioteca Municipal todos los viernes de los meses de julio y agosto de 11:00 a 12:30 horas, a través del grupo de teatro Flauti-Flauti.

Así, durante el pasado mes de julio las citas fueron: el viernes 7 de julio con "Teatrillo de sombras"; el viernes 14 la cita fue con "Cometa china de peces"; el 21 "Decoración de camisetas" y el 24 "Juego de la oca".

En agosto los talleres continuarán el viernes 4 con la actividad "Cubos de cuento"; el 11 con el "Taller de tragamoscas"; el 18 con "Móvil pollitos" y el 25 con "Juegos malabares y paracaídas".

Se puede consultar sobre posibles inscripciones en los grupos de agosto dirigiéndose a la Biblioteca Municipal. El número máximo de talleres en los que se puede inscribir cada niño o niña es de tres y las plazas son limitadas, por lo que serán distribuidas por riguroso orden de inscripción.



Hablamos con ...



Nombre: Alberto Imedio Baladrón

Fecha de nacimiento: 24/05/91 (26 años)

Atletismo: aunque su prueba son los 1500, también ha participado en todas las de medio fondo: desde los 400 a los 5000.

Aficiones: árbitro de fútbol de tercera división

UN ATLETA CHURRIEGO EN LA ÉLITE NACIONAL

Alberto Imedio Baladrón es un joven que ya ha hecho historia en el atletismo churriego. En su mejor momento, a los 26 años, el pasado 23 de julio se alzó con la medalla de Bronce en el campeonato de España Absoluto de 1500 metros al aire libre en Barcelona, cumpliendo así uno de sus sueños: subir al podio en la prueba reina del atletismo, la que más éxitos ha dado en la historia para el atletismo nacional.



Alberto Imedio en una prueba de cross



Los mayores logros de Imedio son en los mil quinientos

Boletín Informativo Municipal
Miguelurra

-¿Qué te motivó a iniciarte en el atletismo?

Desde pequeño siempre me ha encantado el deporte y en ferias, cuando tendría 9 o 10 años, me apunté a la carrera urbana del pueblo. Ahí mi entrenador de toda la vida, Diego José Méndez, después de mi gran resultado en la prueba, me propuso iniciarme y conocer mejor este deporte de una forma lúdica.

-Ahora perteneces al F.C. Barcelona, ¿por qué te decidiste a fichar?

Después de coger una madurez deportiva en el club de mis inicios, "PROCIR TWINNER", se me presentó la oportunidad de poder fichar por el "BARSA". Una oportunidad que no podía dejar pasar y que me hacía mucha ilusión que una entidad así se interesara por mí.

-¿Qué consejo le darías a los niños y niñas que están empezando ahora?

Principalmente que hagan deporte, sea cual sea el deporte que elijan y lo más importante que se lo pasen bien y disfruten, el resto llega solo. No respetando esto, es muy difícil que algo te acabe gustando.

-¿Quién es tu referente?

Nunca he tenido un atleta referente, pero si puedo decir que, cuando era junior y participé por primera vez en un absoluto, los grandes nombres eran Arturo Casado y Juan Carlos Higuero.

-¿Viste en algún momento la posibilidad de ganar la prueba?

Quizás la posibilidad de ganar la prueba no, pero sí de haberlo peleado un poco más, ya que me veía plata y, por asegurar la medalla, me vi sorprendido por mi com-

pañero de equipo en los últimos metros.

-¿Cómo preparas los campeonatos?

De los 11 meses al año que entreno, 9 meses van enfocados a la preparación física, con sesiones de series, rodajes y sesiones de fuerza sumadas al descanso. Los dos meses restantes, simplemente es competir y que salga lo trabajado durante el año.

-También te dedicas al arbitraje, ¿por qué, en que categoría estás y cómo compatibilizas ambas cosas?

Sí, de siempre me ha gustado el fútbol y he podido jugar hasta cadetes, pero ya a esa edad me era imposible compatibilizarlo con el atletismo y, al dejar el fútbol, me inicié en este mundillo. La temporada pasada estaba de árbitro asistente en 2B, pero desgraciadamente no he podido mantener la categoría y esta próxima temporada pitaré en 3 División. Afortunadamente, cuando la temporada de fútbol acaba es cuando yo empiezo a competir en el atletismo, así es cómo puedo compaginarlo.

-¿Cuál es la marca con la que sueñas o a la que crees que podrías llegar?

Este año ha sido un año difícil para mí, al cambiar mi residencia y vida por entrenar en Madrid. A pesar de no haber me-

“No me gusta ponerme límites en ningún aspecto de la vida.”

“En el deporte lo más importante es pasarlo bien y disfrutar”

jurado marca personal este verano, creo que, de haber tenido suerte y encontrar una buena carrera de meeting, podría haber estado en 3:35 o 3:36, marca que me hubiera permitido estar en los mundiales de Londres.

- Europeo, mundial, olimpiadas, ¿son posibles?

Un campeonato de Europa siempre es más factible y, este año, tenía mínima de participación, aunque al final, por decisión técnica, me quedé fuera del equipo este invierno pasado. No pierdo la esperanza de poder estar en algún mundial o en una olimpiada.

-¿Hasta dónde aspiras llegar con el atletismo?

No me gusta ponerme límites en ningún aspecto de la vida.



Alberto en el tercer puesto del podio del campeonato absoluto al aire libre, celebrado en Barcelona.